

JAÉN

El PSOE no cede en la provincia, según Cadpea

El centro de estudios da a los socialistas una estimación de voto del 52,9% de cara al 9-M El PP subiría dos puntos, del 32 al 34%, e Izquierda Unida y los andalucistas bajarían un 1%

26.01.08 - JOSÉ M. LIÉBANA

Los socialistas mantendrán intacta su hegemonía en la provincia, mientras que los populares apenas lograrán recortar la distancia en dos puntos, según el último estudio realizado por el Centro de Análisis y Documentación Política y Electoral de Andalucía (CADPEA), que acaba de ver la luz. El equipo investigador de la [Universidad de Granada](#) ofrece una estimación de voto para el PSOE en la provincia del 52,9%, sólo dos décimas por debajo de los resultados obtenidos hace cuatro años, el 53,09%, que fue el mejor resultado de los socialistas en Jaén en unas elecciones autonómicas.

El PP confirma su tendencia al alza, pero sería menor de lo esperado, según dicho estudio, que arroja una estimación de voto para los populares del 34,6%, mientras que en 2004 consiguieron en la provincia el 32,4%. Un aumento, por tanto, del 2,2%, que viene a coincidir con el descenso sumado de las otras dos formaciones con representación parlamentaria. Así, Izquierda Unida pasaría del 6,6 al 5,6%, mientras que Coalición Andaluza obtendría el 4,4% a pesar de haber logrado unir PA, PSA, Izquierda Andaluza y Asamblea Nacional Andaluza.

Toda Andalucía

En el conjunto de la comunidad autónoma, el PSOE revalidaría la mayoría absoluta, según el mismo estudio, con una estimación de voto del 48,8%, que le darían entre 57 y 59 escaños, lo que supondría un leve descenso frente a sus 61 escaños actuales, mientras que el PP, con un porcentaje de votos de 34,2 %, crecería hasta siete escaños, situándose entre 41 y 43. La encuesta apunta también que IU obtendría un 6,8%, lo que le otorgaría entre cinco y siete escaños, -hasta uno más de los actuales-, mientras que CA sería votada por el 4,8 por ciento de los andaluces, obteniendo así entre dos y cuatro escaños, con lo que podría perder hasta tres escaños.

El CAPDEA hace su estimación de voto según diversas variables, entre ellas la simpatía política y la intención de voto directa de cara a las próximas elecciones autonómicas, que para el PSOE es del 44,2%, para el PP es del 17,9%, para IU del 3,3% y para CA, 1,4%. Con casi un 18% de indecisos y un 4,7 que votaría en blanco. En cuanto a simpatía, el 45% de los jienenses se inclina por el PSOE, el 16,3% lo hace por el PP, el 5,5% por IU y el 2,3% por los andalucistas. Los indecisos son el 19,5% y los que no contestan, otro 11,3%.

Economía y gobiernos

La mayoría de los jienenses califica la situación económica de regular (35%), son ligeramente más los que la ven más buena que mala pero cuadriplican los que la ven muy mala frente a los que la ven muy buena. El paro es con diferencia el principal problema, seguido de vivienda, inmigración y economía. La mayoría (44%) considera bastante buena la gestión de la Junta y bastante mala (31%) la actuación del PP. En cuanto al Gobierno de la nación, el 46% de los jienenses considera su gestión bastante buena, y la actuación del PP, el 32% la ve bastante mala.